

Evo Morales se dit confiant dans la solution de la revendication maritime de la Bolivie



La Paz, 30 janvier. (RHC/PL).- Le président bolivien, Evo Morales, s'est dit confiant ce lundi à La Paz de la solution de la revendication de son pays d'un débouché sur la mer.

L'affaire est en litige avec le Chili devant la Cour internationale de justice de La Haie.

Le président Morales a remercié l'équipe juridique responsable de la requête, du travail réalisé au cours de la cérémonie d'inauguration de toute une série d'ouvrages sociaux dans le département d'Oruro, dans le cadre du programme "La Bolivie change, Evo tient ses promesses"

Le président bolivien a rappelé que ces 12 ans, son gouvernement a terminé plus de 180 ouvrages sociaux rien que dans le département d'Oruro.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/153854-evo-morales-se-dit-confiant-dans-la-solution-de-la-revendication-maritime-de-la-bolivie>



Radio Habana Cuba